

や  
まるや

今できぬ」とやる一

## 職場体験で課題を発見



車イスは塚口さんの身体に合わせたオーダー品(占字体験教室にて)

ただきました

また、お達者クラブ（介護予防普及啓発活動）や、配食サービスなど、多くの体験実習を通じて、これから的人生に役立つ学びがありました。そして、私を「障がいがある人」としてではなく、ふつうの人として接していくたまき、温かさをたくさんのいただきました。



目が不自由な人への点字ブロックが車イスには段差があり  
バリアに

山崎支部では、7月30日から一週間、県立播磨特別支援学校高等部2年生の塚口裕佳子さんを職場体験実習で受け入れました。今回は塚口さんの体験談を紹介します。

『普段経験できないことがかりで、とても充実した1週間でした。

「実習で見つけた課題をクリアすること」を新しい目標に、これから頑張っていきたいと思います。』

千町では、8月29日、上町公民館を会場に、ふれあいサロンが開催されました。今回は、昨年に引き続き、一宮町内の子育て中のお母さんと子どもたちとの交流会でした。一宮保健福祉センターを出発したマイクロバスは、10時

分で面白紹介でもたらされました。大きな拍手が起りました。子どもたちは、おもちゃで遊んだり、友達とじやれあつたり、突然の獅子舞の登場は大はしゃぎするなど、会場はとてもにもやかになつました。最初はみんな少し緊張をみで



子どもたちの元気な姿に、思わず笑顔  
がこぼれます

発したマイクロバスは、10時に公民館に到着。お母さんたちは、すでにお待ちの千町サロンのみなさんと対面。

まずは、自己紹介から始まり、お母さんが子どもを紹介し、「わたしは～です」と自

千町では、8月29日、上千町公民館を会場に、ふれあいサロンが開催されました。

今日は、昨年に引き続き、一  
（一）宮支部　波多野好則

したが、時間とともに笑顔や会話が増え、楽しい時間もあつた。という間に過ぎました。



一宮支部では、ふれあいサロン交流会を19年度、3回計画しています

# い ちのみや

千町ふれあいサロン交流会



こんにちは!  
お役立ち情報!! No.27